



Exigen expulsión del senador Osorio Chong

Alejandro Moreno y el líder legislativo tienen intercambio epistolar; acuerdan reunirse para limar asperezas el 9 de febrero

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

En sesión del Consejo Político Nacional del PRI, encabezada por el presidente del partido Alejandro Moreno Cárdenas, el secretario general del Movimiento Territorial (MT) del PRI, Erubiel Alonso Que, exigió la expulsión del senador Miguel Ángel Osorio Chong de las filas priistas.

Casi al final de la reunión, Alonso Que, quien se conectó a distancia, pidió la palabra para pedir que el coordinador legislativo sea expulsado por atentar contra la institucionalidad partidista.

De acuerdo con algunos de los asistentes, el exdelegado nacional del partido en Chiapas argumentó que Osorio Chong promueve la división del PRI, además de ser oposición al tricolor, al apoyar a Morena y al gobierno del presidente López Obrador.

En Twitter, el líder del MT expresó que propone la expulsión de Osorio Chong porque con sus conductas "establecidas en el Código de Justicia Partidaria", atenta de manera grave contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido.

Dijo que se debe contar con militantes que sean leales a sus principios ideológicos: "Hoy más que nunca, los priistas tenemos claro que la lealtad y el compromiso con nuestro partido se demuestran con palabras y acciones, en lo público y lo privado, como bien lo ha expresado siempre nuestro Presidente @alitomlrenoc".

Las fuentes consultadas señalaron que al momento en que Erubiel solicitó la expulsión de Osorio Chong, varios de los consejeros presentes apoyaron la petición con aplausos.

Esta situación se presentó después de que en intercambio epistolar, el presidente del PRI y el senador Osorio acordaron reunirse para limar asperezas y encabezar el próximo 9 de febrero una reunión con toda la bancada.

Primero, a solicitud de su fracción, Osorio Chong convocó a Moreno Cárdenas a un encuentro para establecer una interlocución y enfrentar juntos a Morena.

"En aras de encauzar el diálogo institucional entre la bancada del PRI en el Senado con el Comité Ejecutivo Nacional, te propongo tener un encuentro para establecer formas de interlocución y seguir afrontando, tal y como lo hemos hecho durante los últimos cuatro años en esta bancada, los intentos de Morena y del gobierno para debilitar los contrapesos, violentar el Estado de derecho, minar nuestra democracia y desmantelar nuestras instituciones", se subraya.

Sin embargo, en su carta, el coordinador reitera sus críticas a la gestión de Moreno al frente del partido: "El PRI es patrimonio de su militancia y del país", no de una persona: "La concentración del poder por parte de la dirigencia y el debilitamiento de los órganos de decisión son elementos que encienden las alertas de muchos compañeros. Muestra de ello son las modificaciones a los estatutos que no responden a las demandas de la militancia ni a la ampliación de sus derechos o de su participación en las decisiones", lamenta.

El líder partidista extendió una invitación a toda la fracción para un encuentro de trabajo el próximo jueves 9 de febrero en la sede del PRI.

Moreno Cárdenas dijo que "respetando las diferencias y diversidad de opiniones, es importante que el PRI y sus militantes estemos abiertos al diálogo y al debate de ideas que fortalezcan las relaciones institucionales" ■



En la sesión del Consejo Político Nacional del PRI, que encabezó Alejandro Moreno (centro), Movimiento Territorial exigió la expulsión del senador Miguel Ángel Osorio.

EL DATO

El líder del PRI invitó a toda la fracción en el Senado a un encuentro el próximo jueves 9 de febrero en la sede del PRI.